

## Según una Versión de UPI, hay 4 Muertos y Numerosos Heridos.— Fueron Capturados Otros 2 Buques Soviéticos que Pescaban en Aguas Jurisdiccionales Argentinas

(UPI y AFP)

**BUENOS AIRES, 10. de octubre.**— Naves de guerra argentinas cañonearon y averiaron a 2 pesqueros de bandera búlgara, que intentaron eludir su captura cuando fueron detectadas operando ilegalmente en aguas jurisdiccionales.

Según una versión de la agencia de noticias UPI, en el incidente, que se produjo poco después de la medianoche, había queda-

do un saldo de 4 muertos y varios heridos.

En un comunicado oficial que se dio a conocer este mediodía se había informado, en primer instancia, que uno de los pesqueros atacado era de bandera soviética, pero posteriormente se aclaró que ambos buques son de Bulgaria.

De acuerdo con los primeros informes extraoficiales de fuente naval, 3 de los muertos son marinos argentinos, a los que se da

por desaparecidos después que zozobró la lancha en que se dirigían a abordar a uno de los pesqueros infractores.

El otro muerto y un número indeterminado de heridos se habrían producido entre los tripulantes del buque pesquero Aurelia, según informes de prensa remitidos por periodistas del diario *Crónica*, embarcados en una de las naves de la flota de guerra.

El Aurelia recibió 3 ca-

ñonazos a la altura de la proa antes de parar las máquinas y acatar la orden de detención impartida por el comandante del destructor Piedrabuena.

Previamente, según los partes emitidos por el comando en Jefe de la Armada, la nave de guerra argentina había disparado una salva intimidatoria a la que el capitán búlgaro hizo caso omiso.

Una situación similar, aunque al parecer sin que se produjeran víctimas, fue protagonizada por el destructor Py y el buque búlgaro Ofelia. Esta nave resultó con menores averías que el Aurelia, pero también quedó navegando al garrote como consecuencia de la andanada.

El comunicado oficial de la Marina de Guerra situó el lugar del incidente a 170 millas, mar adentro, frente a la costa de Comodoro Rivadavia, una importante ciudad petrolera ubicada mil 850 kilómetros al sur de aquí.

### CAPTURAN 2 BUQUES SOVIETICOS

El operativo de captura de los pesqueros infractores incluyó a otros 2 buques, estos de bandera soviética, el Franz Halt y el Prokopyevsky, que acataron sin resistencia la orden de detención que se les impartió.

La intercepción de estos 2 barcos soviéticos fue realizada por el crucero General Belgrano y el destructor Seguí, respectivamente.

La fuerza naval que operó en estas circunstancias es la misma que hace 8 días capturó a 4 naves de la URSS que pescaban cerca del lugar donde se produjo el incidente de esta madrugada.

### PROTESTA ARGENTINA

Finalmente, Argentina presentó hoy una enérgica y formal protesta a la Unión Soviética y Bulgaria por la actividad ilegal de pesqueros de ambos países en aguas territoriales.

Un comunicado oficial de la cancillería expresa que fueron citados a dicho ministerio los representantes diplomáticos de la Unión Soviética, ministro Guennady T. Sazhenev, y de Bulgaria, embajador Christo Georguiev donde recibieron sendas notas de protesta por parte del subsecretario de Relaciones Exteriores, capitán de navío Walter Allara.

En el primer caso se indicó "que es la tercera vez que nuestro gobierno se dirige al Estado soviético para poner en su conocimiento hechos análogos por parte de buques pesqueros de esa nacionalidad".

A causa de dichas violaciones, y pese al requerimiento efectuado para que adopten las medidas correspondientes, el gobierno argentino formuló "su mas formal y enérgica protesta", y se reiteró "la necesidad de que el gobierno de la URSS tome las medidas pertinentes para que los buques de su bandera no violen la jurisdicción ni exploten indebidamente los recursos naturales del Estado argentino, hechos que podrían derivar en consecuencias lamentables y no deseadas".

La nota entregada al representante búlgaro señala "la sorpresa y desagrado" por la presencia de los buques Aurelia y Ofelia en mar bajo jurisdicción argentina", así como la actitud de "desacato de los mismos a la intimación por parte de las unidades de la Armada Argentina de detenerse para proceder a su visita y registro como es de práctica internacional".

También en este caso, según la información oficial, se requirió a Bulgaria la adopción de medidas para evitar en el futuro la repetición de estos hechos.